

原道小学校

学校だより1月子

2 0480−72−3117 令和 5年 1月10日 ○やさしい子 ○たくましい子

学校教育目標 ○かしこい子





けい しょうそう いっしょう とき 生の計は少 壮の時にあり

校長 大谷 昌利

新年あけましておめでとうございます。

冬休み期間は寒い日が続きました。 新型コロナウイルスに加えて、 インフルエンザも心配に なる季節となります。毎日の体調管理は、まず自分自身でしっかりと行い、3学期も元気に過 ごしましょう。

さて「1年の計は元旦にあり」とよく言われます。令和5年をむかえた新鮮な気持ちが薄れ ないうちに、きちんと目標を立てられるとよいですね。

さて、表題は江戸時代後半に活躍した儒学者、安井息軒(やすいそっけん)の言葉の一部です。 意味は「一生の計画は若い時に立てるのが良い」といったところです。

本を読んでいて知ったことですが、「人生3分の1説」というものがあるそうです。日本人 の平均寿命を仮に80歳※としたとき、その人の歳を3で割った数字が、人生全体を1日24 時間に見立てた場合のおよその時刻にあたるというものです。例えば50歳なら、50歳を3 で割ると16.6時、つまり午後4時から5時くらい、夕方ですね。いわば仕事が終わって、 そろそろ帰宅という時刻でしょうか。

では、皆さんのような小・中学生はどうでしょう。例えば12歳なら、午前4時ごろ、まだ 夜明け前の時間です。もうすぐ目覚めて1日の活動が始まる時刻ですね。私たち大人にくらべ て、みなさんはたくさんの時間を持っているというわけです。これまでに、多少の失敗や力が 出し切れないことがあったとしても、みなさんの人生はまだまだ夜明け前なのです。

※令和3年度日本人の平均寿命 女性 87.57 年 男性 81.47 年 厚生労働省調査

今の時代、みなさんのような若い世代は、特に夢や希望を持ちにくいと言われることがあり ます。それでは、私たちの前の世代はどうだったのでしょうか。

日本は、近代から現代にかけて、地震や台風等の天変地異や戦争等、数多くの困難を経験し てきました。そのとき生きていた、みなさんと同年代の若い人たちは、どんな思いで将来を考

えていたのでしょうか。その人たちのひたむきな努力と英 知が一つの力に集まって「いま」の日本、そして世界が形作 られているのです。むずかしい時代だからこそ、今までの考 えだけにこだわることなく、プラス思考で新しい道を切り 開く人材が強く求められています。

原道小の児童のみなさん、令和5年の始まりにあたり、自 分の将来に大きな夢と希望を持ってほしいと考えます。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、今年も本校 の教育活動に変わらぬ御理解、御支援を賜りますよう心よ りお願い申し上げます。

始業前の活動について

市内小・中学校では、令和5年1 月より、原則として始業前(教職員 の勤務開始時刻前) の活動を行わな いことになりました。

今後も、子供たちを育む教育活動 と教職員の働き方改革の両立を図 り、持続可能な学校教育の構築に努 めてまいります。皆様の御理解と御 協力をどうぞよろしくお願い申し 上げます。

1月の行事予定

日	曜	行 事
1	日	元日 休日 冬季休業日
2	月	休日《冬季休業日
3	火	休日 冬季休業日
4	水	冬季休業日
5	木	冬季休業日
6	金	冬季休業日
7	<u></u> 土	冬季休業日
		マ子 小未口
8	日	* 1 0 0
9	月	成人の日
10	火	登校指導 始業式 一斉下校
11	水	登校指導 給食開始 発育測定
12	木	
13	金	委員会活動
14	土	
15	日	
16	月	自主学習がんばり賞表彰 校内書きぞめ作品展公開(~18日)
17	火	スクールカウンセラー来校(午前)
18	水	
19	木	童謡のふるさと集会
20	金	童謡のふるさと集会
21	±	児童生徒美術展北埼玉地区展 (行田市グリーンアリーナ) 加須市立小・中学校書きぞめ展覧会 (アスタホール)
22	日	児童生徒美術展北埼玉地区展(行田市グリーンアリーナ) 加須市立小・中学校書きぞめ展覧会(アスタホール)
23	月	
24	火	なかよし給食
25	水	新入児説明会
26	木	6 年社会科現地学習
27	金	1・2 年紙飛行機教室 クラブ活動見学
28	土	
29	日	
30	月	自主学習がんばり賞表彰
31	火	5 時間授業

ー1月の生活目標ー

仲良く生活しよう

・明るいあいさつをしよう ・友だちと協力し合おう

持久走大会

12月2日(金)、持久走大会を行いました。子供たち一人一人、目標をもって走りました。「コツコツと きたえた体は たからもの」です。持久走をとおして学んだことをもとに、これからの学校生活も頑張ってほしいと期待しています。





クリスマスフェスタ

12月3日(土)、クリスマスフェスタを開催しました。子供たちが楽しめるように PTA の皆様が企画・準備をしてくださりました。エンジョイゲームエリアやクリスマスオーナメント作りエリアなどが用意されていて、子供たちのきらきらとした笑顔を見ることができました。PTA の皆様ありがとうございました。





手紙の書き方教室

12月16日(金)、2年生が、手紙の書き方教室で年賀状の書き方を教わりました。細間郵便局の局長様に、宛名の書き方など教えていただきながら、年賀状を書きました。思いをこめた年賀状となりました。





スマホ・ケータイ人権教室

12月19日(月)、5・6年生がスマホ・ケータイ人権教室を 実施しました。NTTドコモの指導の先生と人権擁護委員の方 が来てくださり、SNSやゲームなどの楽しいところや便利な ところ、危険性についてわかりやすく教えてくださいました。



